

Video: “Calculadora de la desigualdad”: la medida de la desigualdad latinoamericana

Por: CLACSO. 24/11/2016

La calculadora de la desigualdad nos muestra de forma cruda la realidad de las sociedades fracturadas en las que vivimos. Nos permite evaluar cómo nos situamos en términos de ingreso con respecto al resto de la sociedad en la que vivimos pero también nos muestra la desigualdad extrema que tenemos con algunas personas que no solo concentran mucha riqueza e ingreso sino que también, lo cual es mucho más alarmante, concentran mucho poder.

En Clacso TV un informe sobre esta iniciativa de la organización internacional Oxfam, con apoyo de la Comisión Económica para América Latina (Cepal).

Fuente: http://www.clacso.tv/agenda_igualdad_informes.php?id_video=691

Fotografía: peru.oxfam

Fecha de creación

2016/11/24